

24Jam

Apel Kesiapan Gelar Pasukan Pengamanan Pilkada Cianjur 2024 Sukses Dilaksanakan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 12, 2024 - 16:00



Polres Cianjur - Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Cianjur 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur menggelar Apel Kesiapan Gelar Pasukan Pengamanan pada hari Senin, 12 Agustus 2024. Apel ini dipimpin oleh Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi

Mulya S.IP., MH., atas arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Kegiatan apel ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting di Kabupaten Cianjur, antara lain Bupati Cianjur H. Herman Suherman, Kasdim 0608/Cjr Mayor Arm Nanda Supriyatna yang mewakili Dandim 0608/Cjr, serta Danyonif 300/Bjw Letkol Inf Ardha Cairova Pari Putra, S.I.P., MPM. Hadir pula Danyon Armed 5-Tarik/Pancagiri Letkol Arm. R. Florensus Ferdian Ricarda, S.T., M.I.P., Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Cianjur Dr. Kamin, S.H., M.H., Dansub Denpom III/I-1 Cianjur Kapten Cpm Winarto, Wadanyon Brimob B Pelopor Cipanas Kompol Dedi Gunadi, Ketua KPU Kabupaten Cianjur Muchamad Ridwan, Ketua Bawaslu Kabupaten Cianjur Asep Tandang Suparman, serta para Kepala OPD Kabupaten Cianjur dan tamu undangan lainnya dengan jumlah sekitar 300 orang.

Dalam apel tersebut, Kompol Cahyadi Mulya menegaskan pentingnya kesiapan seluruh aparat keamanan untuk menjaga situasi tetap kondusif selama masa Pilkada. "Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kita semua untuk menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat selama proses Pilkada berlangsung. Diharapkan seluruh personel dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme," ujar Kompol Cahyadi dalam sambutannya.

Sementara itu, Bupati Cianjur H. Herman Suherman dalam kesempatan yang sama menyampaikan apresiasi dan dukungannya kepada seluruh aparat yang terlibat dalam pengamanan Pilkada. "Kami berharap seluruh rangkaian kegiatan Pilkada dapat berjalan lancar tanpa ada gangguan yang berarti, dan masyarakat Cianjur dapat menggunakan hak pilihnya dengan aman dan nyaman," kata Bupati Herman Suherman.

Apel kesiapan ini ditutup dengan pengecekan langsung terhadap kesiapan pasukan dan perlengkapan yang akan digunakan selama pengamanan Pilkada.